
Bonjour à toutes et à tous 

 Je remercie les invités de leur présence ; 

 Alain Pezzali Président de la communauté de communes des  

portes de l’ile de France, 

 Thierry Navello maire de Bréval et vice-président de la commission sport CCPIF 

Cécile Debon maire de Moisson, 

Gérard Ours maire de Mousseau 

Jean Marc Pommier maire de Bonnières accompagné de Gaëlle Auffret 1
ère

 adjointe 

Ivica Jovic directeur de l’ile de loisirs, maire d’Epone 

Karine Fredou directrice du golf, 

 Ophélie et Séverine les hôtesses d'accueil, 

Vous tous mesdames et messieurs 

 Présents à notre assemblée générale et excuse ceux retenus par des obligations et qui nous ont répondu. 

L’année passée lors de cette assemblée nous avions formulé un objectif d'être au moins 180 membres à 

l’Association Sportive. Cet objectif a été atteint. Grâce à votre volonté de faire partie d’une association 

regroupant toutes les envies de jouer aussi bien en amicale qu’en compétition, nous sommes fin 2023, 182 

participants. IL nous faut être toujours plus innovants pour que notre association sportive se développe 

davantage et qu’un jour elle puisse regrouper l’ensemble des abonnés du golf. 

Pour que cela se produise l’engagement de bénévoles est primordial. Je tiens à remercier celles et ceux qui ont 

été disponibles en cette année 2023 écoulée. Bien sûr les ASBC de l’école de golf, les membres du CODIR, les 

organisateurs des différentes compétitions, et aussi toutes les personnes qui ont donné de leur temps pour 

encadrer durant une dizaine de lundis les jeunes des associations de la région Ile de France pour des séances de 

découverte du golf lié à d’autres activités sur la base de loisirs. Malgré cela si nous voulons maintenir notre 

dynamisme en proposant des activités variées, votre participation à l’organisation d’animation devient 

essentielle. Il est certain qu’une implication à long terme finisse par essouffler et le besoin de prendre du recul 

à s’imposer. Malgré tout je refais appel à la bonne volonté de tous ceux qui ont un peu de temps disponible 

pour le partager avec votre association. 

Cette recherche de bénévoles lie directement un point à améliorer dans notre organisation, celui de la 

communication. En effet si nous savons dire ce que nous allons faire, souvent pas assez tôt, si nous savons le 

faire plutôt bien, jamais nous ne faisons savoir ce que nous avons fait, et de ce fait, nos animations sont 

transparentes pour tout ceux qui n’y ont pas participé. Il me semble très important de développer cette 

démarche si nous voulons attirer tous les abonnés du golf. 

 

Le point sur notre réalisation 2023 sera fait par les différents capitaines de jeu. 

Je zoome simplement sur quelques nouveautés 2023, l’entrainement pour l’équipe homme orienté sur 2 

rencontres en match aller et retour entre les Boucles de Seine et Cergy. Ces rencontres jouées en strockplay 

avaient pour but de préparer les joueurs à la promotion homme. Ces entrainements sont importants, car pour 

espérer monter en 4eme division il faut rendre 6 cartes en 10 au-dessus du part maximum. 2023 était la 

première année de la constitution de cette équipe homme avec les anciens de l’école de golf (Louis, Romain, 

Maël, Sofiane) accompagnés d’Alexandre Potin et Franck Cody. Espérons qu’en cette année 2024, les portes de 

la 4
ème

 division s’ouvriront. 



Des moments plus festifs ont également vu le jour, avec le derby en seine, compétition avec notre voisin de 

Guerville. Une équipe qui regroupe les joueurs de tous âges de l’école de golf jusqu’aux seniors dames et 

hommes. Cette rencontre se joue le dimanche afin que tous les membres de notre association puissent y 

participer. 

Seine et Eure, Affrontement avec notre voisin normand d’Evreux, qui se joue la semaine avec une équipe sans 

limite en nombre de joueurs. Echange très ludique ou l’objectif est de prendre du plaisir en découvrant un 

autre parcours et d’autres partenaires de jeu.   

2023 a donné le jour à la braderie du matériel de golf associé à un grand jeu de golf sur le compact et les 

greens d’entraînement. Le point d’orgue était le bbq de fin de journée. Devant le succès de cette animation 

malgré un temps caniculaire, elle sera de nouveau proposée en 2024. Également une journée tartiflette avec le 

tirage des lots de la tombola a été organisée. Nous réfléchissons à d’autres journées de ce type pour 2024. 

Une journée en extérieur a été également organisée au Golf du Bois d’O. Cette sortie en toute convivialité été 

appréciée par les compétiteurs et nous envisagerons pour cette année des sorties dans ce même esprit.  

Notre école de golf s’étiole. Le nombre d’enfants est en baisse régulièrement avec 18 enfants en 2022/2023. 

L’année 2023/2024 voit l’effectif encore à la baisse. Ils ne sont plus que 15. La situation devient critique 

notamment le samedi où seulement 4 enfants sont présents. Différentes hypothèses sont à l’étude pour attirer 

plus d’enfants. Des journées découvertes sont envisagées sur les communes de la CCPIF, les discussions sont en 

cours avec les personnes concernées. Un flyer est en cours d’élaboration pour être distribué dans les écoles 

avec l’accord des directeurs. Quentin envisage une communication via facebook pour faire découvrir le golf des 

BdS et son école de golf. Si ces actions ne donnent pas satisfaction, la pérennité de l’école de golf se posera. 

Nous n’en sommes pas là, et espérons que l’implication de tous dans notre démarche « le golf vient à toi » 

nous permettra d’attirer des enfants pour développer cette activité. Cette baisse d’effectif a aussi un impact 

sur l’image de notre école qui vient de perdre son label sportif pour être rétrogradée en label développement. 

Ce ne sont pas que des mots, cela se traduit par une baisse des subventions versées par la ligue. 

Cela me permet de faire la transition avec nos ressources. 

 

Notre Association Sportive fonctionne grâce à vos cotisations. Elle fonctionne également grâce aux subventions 

allouées par notre partenaire de la Communauté de Commune des Portes de l’Ile de France et de la FFgolf. 

Les objectifs pour l’année 2024 seront : 

 L’augmentation du nombre du nombre de nos adhérents, nous sommes 182 fin 2023, envisageons 

190 pour l’année 2024 

Nous développerons la partie loisirs de la pratique du golf pour satisfaire le plus grand nombre de 

joueurs des boucles de Seine en développant les conviviales de semaine, du week-end et en proposant des 

animations à thème sur le week-end parent pauvre de nos abonnés 7 sur 7 qui se demandent pourquoi 

s’inscrire à l’AS ? 

Le renforcement des équipes pour la partie sportive nécessite d'intégrer des nouveaux golfeurs. Ils se 

font rares ! Compte tenu des résultats de 2023, nous verrons les engagements des équipes dans les 

compétitions fédérales à la baisse afin de donner une plus large place aux loisirs. 

Bien sûr,  l’abondement 2024 aux cours collectifs donnés par vos pros est maintenu. 

Les dépenses économisées dans les engagements fédéraux seront reversées lors d’animations loisirs, 

par des dotations de compétitions ou d’abondement aux repas proposés par votre AS. 

Le montant de la cotisation 2024 est maintenu au niveau de 2023. Bien évidemment ce maintien pour 

2025 sera en lien avec notre objectif 2024 d’être au moins 190 adhérents. Plus nous serons nombreux plus 

nous pourrons maintenir une cotisation raisonnable. Dans le même esprit souhaitons que notre subvention de 



la CCPIF reste à la hauteur de notre dynamisme et du nombre d'abonnés de l’association. Virginie reviendra sur 

ce point dans la présentation des comptes 2023 et du budget 2024. 

Notre association est saine, continuons à prendre du plaisir en son sein pour bien vivre ensemble. 

 Après le vote d’approbation du rapport moral, notre trésorière Virginie Zérubia présentera le rapport 

financier. 

Je vous remercie pour votre attention 

 

Le président 

Philippe OLIVIER 

 

 

 


